

Umbau und Erweiterung des Berufsschulzentrums in Rottweil von Vielmo Architekten



In Rottweil wurden vor kurzem der Umbau und die Erweiterung des Berufsschulzentrums fertig gestellt. Die Leitidee des projektverantwortlichen Büros Vielmo Architekten besteht darin, das Gebäudeensemble des Schulzentrums städtebaulich fortzuschreiben und die vorhandenen architektonischen Qualitäten in das neue Konzept zu integrieren. Ergänzend zum Bestandsgebäude verfügt die Berufsschule nun über einen neuen Veranstaltungs- und Mensabereich mit einem multifunktionalen Saal mit 400 Sitzplätzen sowie einem Raumangebot für selbständiges Arbeiten. Aufenthaltsbereiche, Schulbibliothek, PC-Bar, Seminar-, Klassen- und Vorbereitungsräume sowie Teile der Verwaltung wurden umstrukturiert und baulich weiterentwickelt. Das Projekt wurde mit dem Hugo-Häring-Preis 2020 der Kreisgruppe Schwarzwald Baar Heuberg ausgezeichnet. js







Entwurf: Vielmo Architekten, www.vielmo.de
Bauherr: Landratsamt Rottweil
Standort: Heerstraße 150, 78628 Rottweil
Fertigstellung: 2020
Fotos: Brigida González